



## 1. Finanzielle Auswirkungen

---

**Finanzielle Auswirkungen:**

ja  nein

**Auswirkungen auf den Stellenplan:**

ja  nein

---

## 2. Sachdarstellung

Die Bauwerkshauptprüfung 2018 der Erbacher Brücken wurde vom Ing.-Büro R. Müller GmbH aus Ulm in den Jahren 2018/2019 durchgeführt. Insgesamt wurden 41 städtische Bauwerke geprüft.

Die Ergebnisse entnehmen Sie bitte den Anlage 1. Sie beinhalten im Wesentlichen die Fortschreibung der Prüfung aus dem Jahr 2013. Deutlich erkennbar sind die zwischenzeitlich getätigten Investitionen bei der Fußwegbrücke in Dellmensingen (ca. 50.000 €), dem Neubau der Feldwegbrücken in der Brühlwiese (je ca. 65.000 €) und der Sanierung der Brücke über den Erlenbach in der Heinrich-Hammer-Straße (ca. 360.000 €). Eindeutig zeigt sich, dass die Stadt, schon auf Grund der Anzahl der Bauwerke, die kontinuierliche Instandsetzungs-, Unterhalts- und Sanierungsstrategie weiter fortführen muss.

Herr Müller wird in der Sitzung die Untersuchungsergebnisse vorstellen.